

学校だより

# はなみずき

No. 2

令和元年 5月23日

(館林市立第三小学校 TEL 72-4063 ・ FAX 72-4378)

校長 小泉 淳

## ■ 学校づくりに向けて・・・

新年度を迎え、はや2ヶ月が過ぎようとしています。すでに授業参観でご覧いただきましたとおり、子どもたちは新しい環境にも慣れ、落ち着いた雰囲気の中で学校生活を送っております。今年度も、学校教育目標の実現のために、全教職員が一丸となって学習指導や生徒指導、学校行事等様々な活動に取り組んでまいりたいと考えておりますので、引き続き保護者や地域の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、校長室は、いつでも開いております。学校経営や教育活動に対して、ご意見や不明な点等がありましたら、ぜひお立ち寄りいただければと思います。よろしくお願いいたします。

### ◇ 学校教育目標

- 進んで学ぶ子(知)
- 思いやりのある子(徳)
- 元気でたくましい子(体)



### ◇ 目指す学校像

- 児童が笑顔で楽しく学べる学校
- 保護者・地域から信頼される学校
- 教職員にとって働きがいがある学校



### ◇ 8つの重点

- 1 子どもの命・安全を守る教育の充実
- 2 「確かな学力」の育成
- 3 「心の教育」の充実
- 4 体力向上、学校保健の充実と食育の推進
- 5 特別支援教育の充実
- 6 生徒指導体制の確立
- 7 家庭や地域社会との連携・協働
- 8 教師力の向上と働きがいがある職場づくり



【はなみずき その2】

## ■ 授業参観・PTA総会・懇談会では、お世話になりました!

4月19日(金)、第1回目の授業参観・PTA総会・懇談会に、95%を超える保護者の皆様にご来校いただき誠にありがとうございました。

入学、進級されたお子さんの学習の様子は、いかがでしたでしょうか。今回の授業をご覧になり、何かお気づきの点等ございましたら、お声をかけていただければと存じます。担任はじめ学校は、保護者の皆様のお声を真摯に受け止め、授業改善や教育活動の充実に向け精一杯努めてまいりたいと思います。

さらに、PTA総会も、予定していた議事につきまして、全てご承認いただき無事終了いたしました。お忙しい中、市議会議員の渋谷理津子様、川村幸人様にもご臨席を賜り、ありがとうございました。保護者の皆様には、今年度も本校の取り組みにご理解ご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。



<授業参観の様子(1年)>

## ■ 家庭訪問、たいへんお世話になりました。

4月23日(火)から5月8日(水)までの間、家庭訪問ではたいへんお世話になりました。皆様のご協力により、お子さんの家庭での様子、家庭学習の状況、登下校の様子や交友関係等、短い時間ではありましたが、お話をお伺いすることができました。また、いくつか、相談やご意見もいただきました。学校では、今回の家庭訪問を踏まえ、子どもたちがよりよい学校生活を送れるように、今後の指導・支援の充実や改善に努めてまいりたいと考えております。ご協力の程、よろしくお願いいたします。



## ■ 廃品寄付活動、ご協力ありがとうございました!

5月18日(土)、第1回PTA廃品寄付活動を実施しました。当日は天候にも恵まれ、PTAの方々や地域の皆様方から、たくさんの廃品が集められました。ご協力、本当にありがとうございました。11月にも2回目の廃品寄付活動を計画しています。また、6月8日(土)には、PTAバザーも行いますので、どうぞよろしくお願いいたします。これらで得た収益金は、子どもたちのために使わせていただいております。



## ■ 退任式 ～お世話になった先生方のお別れのあいさつ～

4月12日(金)、退任式が行われました。当日は、ご転任、ご退職された11名の方のうち、9名の先生方に出席いただきました。

代表児童が先生方お一人お一人にお別れの手紙を読み、お花を渡しました。

先生方のお別れの言葉に涙ぐむ子どもたち、先生方へ大きな声で心を込めて校歌を歌う子どもたちの姿に、教職員一同胸を熱くしました。先生方、長い間ほんとうにお世話になりました。



<懸川先生のごあいさつ>